



Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por personas fallecidas en el sismo de la madrugada de hoy



Boletín No.2597

Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por personas fallecidas en el sismo de la madrugada de hoy

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las personas fallecidas en el sismo registrado la madrugada de hoy.

Durante la sesión de este jueves, de pie, las y los legisladores guardaron el minuto de silencio.

La petición fue formulada por el diputado José Miguel De la Cruz Lima (Morena), quien dijo: “quisiera solicitarle a la presidencia un minuto de silencio por los fallecidos que hubo el día de hoy por el temblor que ocurrió a la una de la mañana”.

La diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, concedió la solicitud.